



Juli 2024

Liebe Leonharderinnen und Leonharder!

Als Ihre Bürgerliste Vision Leonhard und Opposition in der Gemeinde ist es unser oberstes Ziel, das Beste für unsere Gemeinde zu erreichen.

Wir stehen für offene Kommunikation und Transparenz, da dies die Grundlage für eine lebendige und gesunde Gemeinschaft ist.



Transparenz, offene Kommunikation

Wie berichtet wurde bei der letzten Gemeinderatssitzung beschlossen, dass Wortmeldungen zu Anträgen nicht mehr protokolliert werden. Diese Entscheidung finden wir besonders besorgniserregend, da wichtige Argumente somit nicht mehr nachlesbar sind.

Oft haben wir nur in Sitzungen die Möglichkeit, unsere Argumente vorzubringen, da wir im Vorfeld oft von den Entscheidungsprozessen ausgeschlossen werden. Dies erschwert es uns, unsere Perspektiven und Ideen umfassend einzubringen und für eine faire und ausgewogene Diskussion zu sorgen.

Obwohl es erlaubt ist, Gemeinderatsitzungen aufzuzeichnen und online zu übertragen, wird dies immer wieder vom Bürgermeister abgelehnt. Wir sind überzeugt, dass viele Bürgerinnen und Bürger dieses Angebot nutzen würden.

Wir möchten betonen, dass wir nicht gegen eine bestimmte Partei oder Person in der Gemeinde sind. Unser Interesse gilt allein dem Wohl unserer Gemeinde. Wir wollen eine lebenswerte Gemeinde, trotz hohem Schuldenstand und den damit einhergehenden Herausforderungen.

Endlich, Kinderspielplatz im Park wird realisiert



Mit großer Freude möchten wir mitteilen, dass unser Antrag vom 16. Juni 2023 zur Errichtung eines neuen Kinderspielplatzes im Park endlich umgesetzt wird.

Ein Kinderspielplatz ist nicht nur ein Ort zum Spielen, sondern auch ein Treffpunkt für Familien und eine Bereicherung für unser gemeinschaftliches Leben. Wir sind fest davon überzeugt, dass dieser neue Spielplatz einen positiven Beitrag zur Entwicklung unserer Kinder und zur Stärkung des Zusammenhalts in der Gemeinde leisten wird.



**30% HABEN UNS 2020 GEWÄHLT
LASS UNS DARAUS ETWAS MACHEN**



GEMEINSAM GESTALTEN

Besonders möchten wir uns bei Gemeinderat Josef Modusz bedanken, der die Planung für dieses Projekt mit viel Engagement und Sorgfalt übernommen hat.



Verkehrsberuhigung Loosdorfer Straße

Die Loosdorfer Straße ist seit langem ein Thema, das viele von uns beschäftigt. Einerseits behindern die parkenden Autos den Verkehrsfluss, andererseits tragen sie zur Entschleunigung des Verkehrs bei, was die Sicherheit für alle Verkehrsteilnehmer erhöht.

Wir begrüßen die Pläne der Gemeinde zur Verbesserung der Verkehrssicherheit in der Loosdorfer Straße, für die wir auch im Juni 2023 einen Antrag gestellt haben.

Ein Parkverbot könnte den Verkehrsfluss verbessern, doch es ist notwendig, gleichzeitig verkehrsberuhigende Maßnahmen umzusetzen. Nur so kann sichergestellt werden, dass die Straße nicht zu einer Schnellstraße wird.

Wir freuen uns, dass das Volkshaus durch die Übernahme des gegenüberliegenden Grundstückes (ehemaliger Körnerkasten) endlich Parkplätze bekommt. Dadurch kann die Gemeinde nun das Parkverbot aussprechen, aber bitte nur beide Maßnahmen – das Parkverbot und die verkehrsberuhigenden Maßnahmen – **zeitgleich**.

Nur so können wir eine sichere und lebenswerte Umgebung für alle Anwohner und Besucher schaffen.

Wir danken der Gemeinde für die geplanten Verbesserungen und hoffen, dass unsere Anregungen berücksichtigt werden.

Die goldene Kelle Land NÖ



Die „Goldene Kelle“ ist die höchste Auszeichnung für vorbildliche Baugestaltung in Niederösterreich.

Dieses Jahr zählt der Danglhof in St. Leonhard am Forst zu den Gewinnerprojekten.

Wir gratulieren herzlich der ATMO Gmbh (Planung) und dem Bauherrn Herr Reinhard Kerschner (Strabag) zur gemeinsamen Umsetzung dieses Baujuwels.



**JETZT DIE VISION LEONHARD
UNTERSTÜTZEN UND MITGLIED WERDEN**